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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele öffentlich geförderte Wohnungen sind in Kassel zum 01.01.2008 im 
Vergleich zum 01.01.1998 vorhanden? 
 

2. Wie viele öffentlich geförderte Wohnungen sind infolge von 
Zwangsversteigerungsverfahren vorzeitig aus der Bindung herausgefallen? 
 

3. Welche Fördermittel sind im Zehnjahreszeitraum von der Stadt Kassel 
eingesetzt worden, wie viele von Seiten des Landes? 
 

4. Sind Fördermittel durch Zwangsversteigerungsverfahren verloren gegangen? 
 

5. Wenn ja, in welcher Höhe für die Stadt Kassel und das Land Hessen? 
 

6. Nach welchen Kriterien erfolgt die Vergabe von Fördermitteln an Investoren? 
 

7. Findet eine regelmäßige Prüfung dieser Kriterien nach Erfahrungen aus 
Zwangsversteigerungsverfahren statt? 

 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
Georg Lewandowski Nicole Schmidt 
Stellv. Vorsitzender  Schriftführerin 


